
            ＼活動をはじめて 10 年！／ 『道路ゴミ回収＆環境美化』 

6/15(土)今年度も、道路里親制度(市)による市道 

区域（市民球場/陸上競技場～四阿屋～筑紫神社 

広場まで約 7km）のゴミ回収活動(道路点検含む)を 

3 班に分かれて 18 名で行いました。今回は 10 月の 

国スポ開催に向け競技会場の市民球場や陸上競技 

場周辺区域及び安良川河川道周辺のビニールや缶 

類などのゴミ回収でボランティア袋へ回収しました。この 

活動も今年で 10 年を迎え道路のゴミ類も少なくなり 

道路環境も少しずつ改善されていると思います。   

          

 

     

 

 

 

  

  
8月号よりふもと通信が替わります！ 

第 141 号                      

この通信は、麓地区のまちづくりに関する事業や催しもの、まちづくり団体の活動などを紹介しています。 

令和 6 年 

8 月発行 

 

【要申込】 

 
ふもと♥もっと フェスタ 

『ふもと♥もっとフェスタ』は令和 6年度から新たに 
スタートした麓地区のおまつりです。 

市制施行 70 周年記念事業「まち協フェスタ」に向けて、
ペットボトルキャップで 3枚のアートを完成させよう！ 

ひにち9/7(土) 雨天決行 

じかん 17:00-20:00 

ばしょ  麓小学校体育館・グラウンド グラウンドでは 

ニュースポーツ体験 

もお楽しみいただけます。 

団体さんの活動を紹介します！ 

四阿屋会 

参加者全員に 
抽選券 
を配布します 

出逢い 

 

（受付開始 16：45  開会式 17：00） 

小学生は保護者同伴でお願いします。 

白黒全戸配布から、カラー刷りの回覧に替わります。 

申込締切 

8/28(水) 

16:00 

（体育館のみ） 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                         

ふもとで地域のみなさんが交流できる居場所「地域食堂」がはじまりました！ 

地域食堂 『ちょこっとごはん』 8/30(金)12:00～ 

定員 20 名(要申し込み) 参加費 300 円 

6/7(金)蔵上井堰決壊に伴う復旧工事の一環として農業用水確保の
ため重一川取水口に架設ポンプが設置されました。これから田植え時
期を迎えることから、1 年ぶりに安良川から重一川に取水できるようにな
ったことは喜ばしい限りです。井堰本体の復旧工事は 11 月頃から予定
されています。関係機関の皆様に厚く御礼申し上げます。 

1 年ぶりに取水が出来た！「架設ポンプ設置」 蔵上 

お陰様で綺麗に焼けました！ 
「蔵上溜池(堤)の焼却」 

6/13(木)、よしきり会で蔵上溜池(堤)の草刈り後の焼却を実施しました。
6/2(日)に草刈を実施、天気にも恵まれ今までで一番綺麗に焼けたと好評
でした。炎天下、熱風と煙にまかれながら約一時間、真っ黒になった焼き跡
を見て心地よい疲労感に浸りました。お疲れ様でした。（音成区長） 

＼田植え前の田んぼで大はしゃぎ♪／ 

 農家のみなさんがこの日を待ち望んであったことと思います。 

もっとくんからのお知らせ 

お漬物やお野菜の 

提供など大歓迎♥ 

各町区でのニュースをお届けします！ 

立石 

7/3(水)8:30 より市道沿線の空き缶ひろいを、老友会牛嶋会長以下
総勢 25 人で約一時間程度行いました。 
 当日の朝はまだ小雨が残っていましたが、皆さん元気に活動されボラン
ティア袋 5 袋程度集め、立石町公民館で仕分けまで行いました。立石
町は山間部が多いため、特に市道御手洗滝線は大変な作業でした。     
(牟田区長) 

（音成区長） 

一本杉 
5/19(日)区の一斉清掃作業が行われ、各班の方々が
元気に作業に取り組まれている様子を拝見し、広場や
公園がきれいになりました。大変お疲れさまでした。 

5/25(土)一本杉公民館にて健康体操を行いました。今回は「地域巡回
介護予防健診」を実施し、いつまでも元気に、健康寿命を延ばそう！をテ
ーマに講話や予防健診と体力測定が行われました。毎回健康体操に参
加されている方々の周囲への声掛けもあり、多数の参加がありました。                
（多々良区長） 

元気に空き缶拾い！「老友会清掃活動」 

自分のまちは自分たちの手で！「一斉清掃活動」 

いつまでも元気に！「健康体操」 

7/19(金)、第 1 回目の地域食堂を開催しました。 

定員を上回るみなさんにお越しいただきました。 

余興も飛び出し、大賑わい♪ 

 
ボランティアで準備から調理、 

後片付けまでしていただきました。
ありがとうございました。 

武原さんと大石さん 


